

Presidencia austriaca del Consejo de la UE: el canciller Kurz presentará ante el pleno las prioridades para este semestre

¿Qué esperan los eurodiputados austriacos?

Austria asumió la presidencia de turno del Consejo de la Unión Europea el 1 de julio de 2018. El canciller austriaco, Sebastian Kurz, detallará las prioridades para el semestre de mandato de su país, el martes por la mañana ante los eurodiputados, reunidos en sesión plenaria en Estrasburgo (Francia).

Puede [seguir en directo la intervención del canciller Kurz ante el pleno](#), a partir de las 10 de la mañana, hora peninsular española.

Una UE protectora

La Presidencia austriaca dará prioridad previsiblemente al papel protector de la Unión Europea, en particular en relación a la seguridad y lucha contra la migración ilegal. Intentará impulsar la prosperidad y la competitividad mediante la digitalización y la estabilidad en los países terceros vecinos de la UE. También tendrá que ocuparse de las negociaciones del “brexit” y del próximo presupuesto a largo plazo, después de 2020.

Eurodiputados austriacos

Austria cuenta con 18 eurodiputados en el Parlamento Europeo. Seis de ellos han explicado que esperan del semestre de mandato de Austria.

“La Presidencia austriaca del Consejo de la UE es una oportunidad para demostrar que cada exigencia a la UE es, de hecho, una exigencia para nosotros mismos. ¡Somos Europa! El éxito solo es posible si los Estados miembros y el Parlamento Europeo trabajan juntos”, asegura el eurodiputado austriaco del Partido Popular [Othmar Karas](#).

Su colega socialdemócrata [Evelyn Regner](#), por su parte, destaca que Austria asume la presidencia rotatoria del Consejo de la UE en un "momento crucial. Afirmar que le gustaría ver "una Europa que proteja, pero no solo las fronteras externas". La eurodiputada reclama el derecho a un hogar o a la educación, así como "iniciativas reales para una justicia tributaria, derechos digitales fundamentales, empleo juvenil y protección climática". Lamenta, sin embargo, no ver "ninguna ambición al respecto en este momento".

[Angelika Mlinar](#), de la Alianza de los Demócratas y Liberales por Europa, cree que las prioridades de la presidencia austriaca estarán en línea con la retórica nacional: seguridad, migración, protección... Con el brexit, la reforma de Dublín y el presupuesto de la UE, tres asuntos políticos muy difíciles que han de negociarse durante la presidencia austriaca, "las expectativas y la presión sobre Austria son relativamente altas", subraya.

[Monika Vana](#) y [Michel Reimon](#), del grupo de Los Verdes, por su parte, lamentan que la presidencia austriaca "no esté buscando ningún progreso relevante en los ámbitos de la evasión fiscal, la lucha contra el cambio climático, la Europa social, el presupuesto o el Brexit". En su opinión, "no se quiere una Unión más fuerte". "Con burbujas de discurso vacías sobre las fronteras externas se despiertan los temores y se crea una atmósfera antieuropea", aseguran.

[Harald Vilimsky](#), del grupo Europa de las Naciones y de las Libertades, subraya que "tenemos que replantear toda la política europea de asilo y migración". Espera que la Presidencia austriaca, sobre todo, "proporcione una solución razonable en las áreas de protección fronteriza, lucha contra la inmigración ilegal y la seguridad" y agrega: "Esperamos que los otros estados de la UE apoyen a Austria durante la presidencia para resolver este problema".

Todos los grupos políticos que cuentan con eurodiputados austriacos en sus filas han tenido la oportunidad de responder a nuestras preguntas sobre sus expectativas para el semestre de presidencia austriaca.

Más información

[Presidencia austriaca de turno del Consejo de la UE](#)
[Sesión plenaria de julio en directo](#)

e 2 0
u 1 8
- a t

Logo oficial de la presidencia semestral del Consejo de la UE, que ocupa Austria desde el 1 de julio de 2018.